

La Seyne : lâché par Debout la République, Gilbert Péréa positive

Décidément, l'amourette n'aura pas duré... Hier, c'est dans nos colonnes que Gilbert Péréa, tête de liste aux municipales de l'association « Sauvons La Seyne », a appris que le parti souverainiste Debout la République lui retirait son soutien en vue des municipales. « Une bonne nouvelle ! », commente Péréa qui se dit ravi d'être débarrassé d'un « boulet politique » qui n'a jamais apporté « aucune aide logistique, militante ou financière quelconque ». Le candidat affirme même que d'importantes tensions seraient sur-

venues avec André Fuentes, représentant local de Debout la République. « Le Dr Olivier Lepoiteux, (soutien de Péréa) adhérent de Debout la République, à jour de cotisation, va avec plaisir découper sa carte d'adhérent. » De son côté, l'association « Sauvons La Seyne » affirme poursuivre son action. « Nous sommes fiers de toutes les actions militantes menées et à venir. »

Plaintes après le tweet de Jean-Sébastien Vialatte

La Fondation du mémorial de la traite des noirs a tenu une conférence de presse, hier à Bordeaux, pour confirmer

qu'une plainte pour « incitation à la haine raciale » avait été déposée auprès du procureur de Draguignan contre le député Vialatte, suite à son tweet polémique sur les casseurs de la fête du PSG. « Deux autres associations, Cœur Soleil basée à Bordeaux et Lucide, qui lutte contre les discriminations dans la région parisienne, déposent également plainte », précise Karsa Diallo, président de la Fondation. Ce dernier annonce qu'il est en contact avec des associations varoises : « Nous viendrons à Six-Fours le dernier week-end de mai pour rencontrer la population et les sensibiliser sur l'objectif de cette plainte. »